



**7 Pièces**

**255 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5219**

**3 950 000 €**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

RARE ! Magnifique villa en pierres rénovée avec soin à quelques minutes du village de St Paul de Vence, l'une des destinations les plus prisées de la Côte d'Azur. Avec une superficie d'environ 260 m<sup>2</sup> et un vaste terrain de 2200 m<sup>2</sup>, cette propriété offre un charme inégalé et des équipements de luxe. La propriété offre une piscine, un terrain de tennis et de vastes terrasses entourées de magnifiques jardins. Bénéficiez d'une vue imprenable sur la mer et le pittoresque village de St. Paul de Vence depuis votre terrasse. Un garage spacieux vous permet de stationner vos véhicules en toute ...

Magnificent, lovingly renovated stone villa just minutes from the village of St Paul de Vence, one of the most popular destinations on the Côte d'Azur. With a surface area of around 260 m<sup>2</sup> and a vast 2200 m<sup>2</sup> plot, this property offers unrivalled charm and luxury amenities. The property offers a swimming pool, tennis court and extensive terraces surrounded by magnificent gardens. Enjoy breathtaking views of the sea and the picturesque village of St. Paul de Vence from your terrace. A spacious garage allows you to park your vehicles in complete safety. Don't miss the opportunity to acquire this ...

**CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

